



Universitat Politècnica de Valencia (Spanien)

04. bis 08. Juni 2012

Am Referat für Internationale Angelegenheiten betreue ich die Austauschstudenten, die aus dem Ausland für ein oder zwei Semester an die FAU kommen. Die Anzahl der spanischen Studenten ist in den letzten Semestern so stark angestiegen, dass diese mittlerweile die größte Gruppe der Austauschstudenten darstellen. Das Ziel meines Aufenthalts in Spanien war, sich spanische Universitäten anzuschauen, um besser zu verstehen, woran unsere Gaststudenten gewöhnt sind, was sie bei uns dadurch vielleicht erwarten, und was wir ihnen gezielt anbieten können, damit ihre Integration und Einleben an der Universität reibungslos funktionieren kann.

Dank des Erasmus Staff Programmes habe ich die Möglichkeit erhalten, an der Universitat Politècnica de Valencia (Spanien) an einem Intensivspanischkurs teilzunehmen. Neben den sprachlichen Kenntnissen, die uns durch eine hervorragende Dozentin vermittelt worden sind, konnte ich einen Eindruck vom Campus der UPV und von der Universität bekommen. Ich konnte außerdem unsere KollegInnen am International Office treffen und mich mit ihnen über unsere Kooperation unterhalten. So erfuhr ich z.B., worauf sie Wert legen und wie wir unsere Zusammenarbeit besser gestalten können. Während meines Aufenthalts habe ich auch gleich die Möglichkeit benutzt, unsere andere Partneruniversität in Valencia, die Universidad de Valencia, zu besuchen. Durch unsere Gespräche konnte ich neue Eindrücke gewinnen. Dies ist unheimlich wichtig, und hilft bei der Beratung und der Betreuung der spanischen Studenten (und natürlich auch bei den Studenten anderer Nationalitäten). Die verschiedenen Campi mit einem mediterranen Flair sowie die wunderschöne Stadt Valencia sind definitiv sehenswert.

Ich kann nur alle Interessierten an der Internationalisierung der FAU dazu raten, an einem solchen Programm teilzunehmen. Es war eine sehr schöne und bereichernde Erfahrung.